

Pendant que vous organisiez cette grande fête, j'ai pensé à notre auguste Pontife Léon XIII qui, il n'y a pas longtemps encore, m'accueillait avec une si paternelle tendresse et me disait en ouvrant les bras " venez, Montréal, venez. " Il avait alors béni tout le diocèse dont il venait de me confier la garde. Je lui ai fait connaître les préparatifs qui se faisaient pour la démonstration religieuse et nationale du 24 juin, j'ai sollicité une bénédiction nouvelle et voici la réponse que le télégraphe m'apporte du Vatican :

Rome, 22 juin, 1898.

Monseigneur l'Archevêque,  
Montréal, Canada.

Saint-Père béni de tout son cœur catholiques qui célèbrent la fête de leur glorieux patron saint Jean-Baptiste.

M. Cardinal RAMPOLLA.

C'est donc au nom de Léon XIII que je vais vous bénir. "

A ces paroles plus de 30,000 personnes, émues et heureuses, se sont agenouillées pour recevoir la bénédiction papale que Mgr Bruchési a donnée.

Ensuite tous ont crié du fond du cœur par trois fois :

VIVE LÉON XIII !

VIVE MONSEIGNEUR !

## **Apostolat de la Prière**

OU

### **LIGUE DU SACRE-CŒUR**

*Intention générale du mois de juillet 1898, approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape :*

**Les catholiques de l'Equateur**

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

**D**IVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que l'Equateur redevenue ce qu'il était sous Garcia Moreno, le peuple du Cœur de JÉSUS. Ainsi soit-il.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE : Prier pour les catholiques de l'Equateur.



sioni  
de l'  
Jesu  
Ne  
détai  
Elle  
que  
ses c  
1886.  
tinua  
italie  
siver  
nom  
Lach  
Anne  
da pl  
La  
en 18  
R. P.  
de la  
dant,  
y a u  
City F  
régio  
L'oi  
l'Alas  
puis, l  
comm  
née, a  
voyag  
dans l  
de cha  
vêtem